

Rückblick Radtour durchs Kinzigtal am 05.09.2014

Am 07.09.2014 veranstaltete der Skiclub Simmersfeld seine alljährliche Radtour.



Dieses Jahr wurde der Kinzigtal Radweg, von Loßburg bis Wolfach in Angriff genommen. Gegen 8.30 Uhr trafen sich 21 Erwachsene, 2 Jugendliche und 2 Kinder an der Skihütte in Simmersfeld.

Mit den Pkws fuhren wir zum Ausgangspunkt der Radtour, dem Parkplatz beim Kurhaus in Loßburg. Mit 24 Fahrrädern und einem Liegerad, radelten wir durch Loßburg, bis zum Beginn des Flößerpfads Kinzigtal. Auf einer landschaftlichen besonders attraktiven Strecke, fuhren wir durch eines der schönsten Schwarzwaldtäler bis Alpirsbach. Unterwegs machten wir einen kleinen Halt bei einem nachgebauten Schaufloß, wo man die Bauweise eines Flosses gut erkennen konnte. Auf einer kleinen Anhöhe in Ehlenbogen, eigenbettet in saftige Wiesen und Wälder steht majestätisch der Vogtsmichelhof, mit seinem Schnapsbrunnen. Nach einem hervorragenden Mirabellenschnäpsle fuhren unsere Räder fast von alleine und so kamen wir gut in Alpirsbach an. An einem Alpirsbacher Klosterbräu kann man bei einem sonnigen Tag natürlich nicht vorbei radeln, also machten wir einen kurzen Halt im Alpirsbacher Biergarten.

